



# Eltern-Newsletter No. 12 Schuljahr 2021/22, 13. Juli 2022

Liebe Eltern und Schüler\*innen, sehr geehrte Damen und Herren,

time flies, sagt man im Englischen – die Zeit fliegt, sie vergeht wie im Fluge.

Dass *die Zeit fliegt*, das erleben wir gerade – wie jedes Jahr – beim Einhalten unzähliger Deadlines zum Schuljahresende und der Vorbereitung des kommenden Schuljahres, bei den letzten Lernnachweisen und Referaten. Aber sie vergeht auch *wie im Fluge*: Bei Ausflügen und Events, bei Klassenfahrten und Feiern.

Und so ist es nun zwei gute Monate her, dass Sie unseren letzten Newsletter von uns erhielten. Um Ihre wertvolle Zeit dennoch nicht allzu sehr in Anspruch zu nehmen, beschränken wir uns im Folgenden auf einige organisatorische Hinweise sowie auf eine kleine Auswahl unserer aktuellen Projekte und Events. Wer mehr wissen will, findet wie immer auf unserer Homepage unter der Rubrik *Aktuelles* jede Menge ausführliche Artikel, Zeitungsberichte und TV-Beiträge zu unseren Veranstaltungen.

Jetzt aber fliegen wir erst einmal in die wohlverdienten Sommerferien!

Für Ihr Vertrauen, Ihre Geduld und Ihre Großzügigkkeit,

für Ihre kritischen Impulse, freundlichen Worte und die netten Schwätzchen

bedanken sich herzlich

Ihr und Ihre

Dr. Wolfgang Halbeis Sandra Lamberger-Glaser (Schulleiter) (GMS-Konrektorin)

sowie das gesamte Team der Johann-Peter-Hebel Gemeinschaftsschule Bretten

### Eine kleine Auswahl unserer Projekte der letzten beiden Monate

- Die Schüler\*innen unserer Klasse 1a wurden über Nacht zu TV-Stars: Neben unseren Einsern und ihrer Klassenlehrerin Sandra Lamberger-Glaser sowie den Elternvertreterinnen der Klasse 1a, Frau Dr. Kugli und Frau Rumpl wurden die TV-Legenden Thomas Gottschalk und Frank Elstner (beinahe) zu Nebendarstellern.
- Der Leiter unserer Sportfachschaft, Marco Humbert, nahm erfolgreich an den **Deutschen**Meisterschaften der Functional Fitness teil.
- Wir hatten Besuch von einer fünfköpfigen Delegation des Kibutz College Tel Aviv an unserer Schule, die restlos begeistert waren: Von Bretten, unserer Schule, unseren Lehrkräften, unserer Konrektorin – und natürlich unseren Schüler\*innen!
- Kommende Woche findet die feierliche Semester-Abschlussveranstaltung des **KinderCouncil** im Senatssaal der Pädagogischen Hochschule Karlsruhe statt.
- Die Schüler\*innen unserer Grundschulklassen wurden zu Tent Talents ausgebildet. Wir feiern mit unseren Absolvent\*innen des Haupt- und Realschulabschlusses 2022 (ausnahmslos alle Schüler\*innen haben bestanden!).
- · Wir hatten großartige Bundesjugendspiele!
- Unsere Achtklässler\*innen nahmen am Fußballturnier von "Jugend trainiert für Olympia" teil.
- Unser Schulsanitätstdienst hatte Besuch von den Vorsitzenden des Jugendrotkreuz.
- Unsere Acht- und Neuntklässler\*innen erhalten ein Bewerber\*innentraining im Rahmen des Kick for Future Day 2022.
- Es fanden und finden unzählige Klassenfahrten und Ausflüge statt.
- Unser Schulgelände wurde von der Kunst-AG unter der Leitung von Sigrid Vierling mit (temporären) **Graffitis à la Banksy** verziert.
- Gemeinsam mit der Gartenbau-Firma Mohr entsteht kommendes Schuljahr ein **Schulgarten** auf unserem Campus und wir bauen einen Steinofen.
- · Wir sind ab sofort offizielle Premieren-Schule des Badischen Staatstheaters Karlsruhe.
- Wir haben (endlich) neue Bänke, Fußballtore und einen weiteren Basketballkorb für unser Schulgelände bestellt.

Ach so, wir hatten Ihnen ja versprochen, Ihre Zeit nicht über Gebühr zu beanspruchen...

Mic Drop.

### Wichtige Neuigkeiten zum Schuljahresende

#### Neue Rhythmisierung zum Schuljahr 2022/23

Wie Sie ja wissen, tüfteln wir an einer neuen Rhythmisierung für das neue Schuljahr. Der dreitägige Ganztag, das wissen Sie, ist ja bereits beschlossen und genehmigt, ebenso die Anpassung der Rhythmisierung. Inzwischen haben wir einen konkreten Entwurf verfasst, mit dem es uns gelingt, viele Macken der alten Rhythmisierung zu glätten oder immerhin ein wenig glatter zu schleifen, um im Bilde zu sprechen. Nachdem dieser Entwurf nun in allen Gremien und Ämtern auf Zustimmung gestoßen ist, fehlt nun noch die Zustimmung der Schulkonferenz. Sobald diese vorliegt (das wird spätestens am Montag, den 25. Juli 2022 sein), erhalten Sie von uns einen Überblick mit Erklärvideos, damit Sie noch genügend Zeit zum Planen, Nachfragen und Drauf-Freuen haben:-)

#### Hinweis: Beschädigte Bücher

In der Tat gehen die meisten unserer Schüler\*innen sehr sorgsam mit ihren Materialien um. Dennoch kommt es immer wieder vor, dass Bücher im Laufe des Jahres beschädigt werden (wir sprechen hier nicht von normalem Verschleiß, sondern von echten Beschädigungen, welche die Lebenszeit des Buches verkürzen oder es gar unbrauchbar machen).

Wie jedes Jahr erhalten die Eltern der betroffenen Schüler\*innen in diesem Falle zu Beginn der Ferien vom Sekretariat eine Rechnung, um den entstandenen Schaden zu begleichen.

#### Öffnungszeiten des Sekretariats während der Ferien

Das Sekretariat ist in der letzten Ferienwoche für Sie geöffnet.

#### Folgende Lehrkräfte werden zum Ende des Schuljahres unsere Schule verlassen:

Frau Vierling verlässt nach (!) Jahren unsere Schule in den mehr als wohlverdienten Ruhestand. Sie trug viele Jahre lang Verantwortung im Bereich BK und Englisch. Eine ausführliche Abschiedsrede mit den Verdiensten – und ein paar lustigen Anekdoten – finden Sie zu Beginn der Ferien auf unserer Homepage.

Frau Gulcz (LA) beendet erfolgreich ihr Referendariat an unserer Schule.

Herr StR Süss und Herr Kröner schlagen neue Wege ein.

Für Frau Schuh, Frau Wagenknecht, Frau Lengenfelder und Herrn Merkle endet die Abordnung an unsere Schule, sie kehren zurück an ihre Stammschulen bzw. treten ihren Dienst an neuen Schulen an.

Wir bedanken uns sehr herzlich und wünschen alles Gute – nein: nur das Allerbeste! – für die Zukunft.

#### Und sonst so ...?

Die wichtigsten Infos zum alten und neuen Schuljahr finden Sie kurz und knapp auf der folgenden Seite.



# WICHTIGE INFOS

(zum Andenkühlschrankkleben:-)

Letzter Schultag (Schuljahr 2021/22)

27. Juli 2022

Klassenlehrerunterricht

PRIM: 8.15 Uhr bis 11.05 Uhr

SEK: 8.15 Uhr bis 10.55 Uhr

Erster Schultag (Schuljahr 2022/23)

## **12. September 2022**

Klassenlehrerunterricht

PRIM: 7.55 Uhr bis 12.20 Uhr

SEK: 7.50 Uhr bis 12.15 Uhr

Zeugnismappen bitte nach den Ferien unterschrieben mitgeben.



